

# SOCIEDAD HOLÍSTICA, TAMBIÉN LLAMADA SOCIEDAD HOLOGRÁFICA, Y REALEZA EN EL ESPACIO EXTERIOR

Published 20 September 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola a todos. Gracias por acompañarme aquí una vez más. Espero que estén todos felices y fuertes. Mi nombre es Mari Swaruu.

Este tema puede tomarse como ciencia ficción o como mejor vea el oyente, pero me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos que vea. El contenido de este video fue aprobado por la propia reina Alenym Alexandra 1ª.

Muchos otros autores en la web, hoy en día, han usado el término "sociedad holográfica", tal vez refiriéndose a este tema del que voy a hablar hoy. Mi grupo y yo no podemos saber que están diciendo, cuáles son sus conceptos e ideas sobre las sociedades holográficas en general. Entonces, mis antecesores decidieron denominar nuestros conceptos sobre lo que puede ser ese mismo tipo de sociedad como "sociedad holística". Además, pensamos que el nombre es más apropiado, de todos modos.

Las sociedades holísticas y sus múltiples variantes son los sistemas políticos más utilizados, o más comunes, entre las razas interestelares avanzadas de toda la galaxia, las cuales también son muy avanzadas ética y espiritualmente, porque una sociedad holística es el mejor sistema para poder proporcionar una verdadera igualdad entre todos sus miembros y ciudadanos.

La sociedad holística, en su forma más pura, al menos como la describe la Federación de Planetas Unidos, es la que utiliza la raza Andrómedana que es muy antigua, y junto con sus íntimos amigos los Arcturianos en sus tres variantes, Corendianos, Devonianos y Dieslentiplex, fueron supuestamente los primeros en adoptarlo con éxito como sistema político para sus planetas y sociedades.

La sociedad holística de Andrómeda se estructura o caracteriza de la siguiente manera: Cada pequeño pueblo de un planeta tiene su consejo, el cual está integrado por personas que viven en ese pueblo, por lugareños, y que participan voluntariamente, sin necesidad de elecciones. Cualquiera puede entrar a una reunión y participar con sus puntos de vista sobre el tema a tratar, y donde se podrá convocar a participar a ciudadanos locales expertos en cada tema o problema a resolver, en caso de que sea necesario. Por ejemplo, si hay un problema con la distribución del pan, llamarán a panaderos y agricultores. Y si hay un problema con los generadores de energía, llamarán a ingenieros y electricistas, quienes también participarán voluntariamente y como parte de su servicio a otros en su comunidad.

Durante una reunión del consejo, los miembros discutirán el mejor curso de acción para resolver el asunto, problema o plan en cuestión, usando la lógica y la razón sin necesidad de votar por uno u otro resultado, ya que en las sociedades holísticas saben que votar no proporciona un resultado que redunde en el mejor interés de la comunidad, ya que siempre se inclinará hacia las ideas y los intereses de los miembros del consejo que votaron.

Lo que hacen es discutir el tema, a veces durante semanas o meses, hasta llegar a un acuerdo lógico entre todos los miembros. Demás está decir que este proceso

puede ser muy lento, pero eso depende de cada tema o problema, naturalmente.

Cuando la naturaleza del problema es demasiado compleja o demasiado grande para lo que una ciudad y su consejo local pueden manejar y resolver, pedirán ayuda al siguiente consejo más grande, que sería el regional, el consejo que vela por los intereses de una isla grande, por ejemplo. Y si la cuestión o el problema es aún mayor, los miembros del consejo buscarán la ayuda de un consejo aún más grande que cuida de los intereses de un área o zona aún más grande de esa cultura.

Y así es, si el asunto no se puede resolver, será empujado hacia arriba en la cadena de consejos, hasta llegar al llamado Alto Consejo de la cultura, el que representa a toda su raza y que puede ser planetario, como en el caso de los Lyrianos en el planeta Lyra que orbita la estrella Vega, o en múltiples planetas, en el caso de culturas que residen en varios de ellos, como Taygeta, por ejemplo.

Cómo este sistema político consta de una serie de consejos que aumentan de tamaño según el alcance de su jurisdicción, también se le llama sociedad holística de consejos escalonados.

Todos los ciudadanos de esas sociedades son bienvenidos a participar en cualquier reunión del consejo, por grande o pequeña que sea, brindando plena participación e influencia política a todos los miembros de la cultura.

Una nota mía. Así es como lo describe oficialmente la Federación Galáctica, pero en la práctica he visto que la gente no es tan libre de participar como dicen, por limitaciones de espacio dentro del edificio del consejo, según dicen ellos. Pero, en realidad, también veo muchas excusas y limitaciones que la gente que veo decide quién participa y quién no impone a los voluntarios y esas excusas y limitaciones pueden ser lógicas o no.

Después de que se formó la Federación de Planetas Unidos, o Federación Galáctica, después de la Gran Expansión y las Guerras de Orión, según cuentan sus narrativas oficiales, innumerables otras sociedades interestelares emergentes adoptaron este modelo como base para el suyo. Básicamente adoptaron el concepto principal y lo adaptaron para que encajara en las ideas y tradiciones de sus culturas.

Por ejemplo, los Centauri, o Alfrateanos, utilizan un modelo de sociedad holística en el que los miembros de su Alto Consejo son elegidos de una manera similar a como lo hace la sociedad democrática y en el que esos miembros del Alto Consejo son el equivalente al Senado.

En mi opinión, esta elección colapsa el concepto de sociedad holística y la convierte en algo así como una sociedad democrática terrestre con todos sus problemas y vicios.

Como otro ejemplo, otras culturas como la Urmah, la Taygeteana y la Engan, utilizan un sistema político de sociedad holística Andrómedana de consejo escalonado, pero con un rey en funciones en el caso de los Urmah y los Engan, o una reina en el caso de Taygeta, como es ahora, convirtiéndolos en una sociedad monárquica holística donde el rey o la reina actúa como presidente o presidenta del Alto Consejo y desde dónde pueden influir fuertemente en las decisiones del mismo.

En el caso de las sociedades holísticas monárquicas, el rey o la reina no tienen poder

ilimitado, ya que todas sus decisiones deben pasar por el Alto Consejo o Senado antes de ser aprobadas, aunque en algunas culturas como la de Taygeta, la reina sí tiene la autoridad para anular las decisiones del Alto Consejo, aunque el motivo aún debe ser investigado y procesado.

El rey o la reina es visto como un ejemplo a seguir en su cultura y también se utiliza para representarlos en reuniones, a veces muy lejos de casa, como las que tienen lugar en los consejos de la Federación Galáctica, donde sería imposible mover a todos los miembros del Alto Consejo de las culturas y donde un embajador no es suficiente.

En teoría, en una sociedad monárquica holística, cualquier persona puede ser nombrado rey o reina si cumple con los requisitos necesarios, que son tener estándares éticos muy altos, alta integridad personal y mucha experiencia y conocimiento político, especialmente en el manejo de la exopolítica y relaciones exteriores, manejando la difícil interacción entre razas estelares que pueden ser muy diferentes y donde los acuerdos pueden ser muy difíciles de lograr.

El rey o reina debe estar altamente capacitado antes de ser nombrado como tal y debe tener mucha experiencia general, porque el rey o reina es visto como su cultura, cuyos valores y todo están comprimidos en un solo individuo.

Cumplir con todos los requisitos necesarios para ser rey o reina en una sociedad holística no es una tarea sencilla, y una vez nombrado, las presiones sociales, políticas y laborales son muy fuertes. Aunque en teoría cualquiera puede ser nombrado rey o reina en este tipo de sociedad holística, normalmente si son hereditarias, donde muchas veces pueden ser los miembros los designados, ya que son educados desde muy pequeños para poder ejercer el cargo y el importante papel que desempeñan en su sociedad. Y suele ser el rey o la reina quien designa a su sustituto y lo presenta al Alto Consejo de sus culturas.

El rey o la reina en funciones toma entonces a su futuro sustituto como su aprendiz y protegido, donde transmite todos los conocimientos necesarios posibles al aprendiz, quien también acompañará al rey o la reina mientras trabajan y actúan en su papel para obtener experiencia y conocimiento.

Una cosa interesante que agregar aquí es que muchas personas estelares de familias que siguen estas tradiciones, familias reales y sus futuros reyes y reinas de sus culturas estelares, van a la Tierra a entrenarse para sus futuros roles sociales. Eligieron la Tierra porque es muy difícil vivir allí. Muchos dicen que es el nivel más difícil de encarnación y aprenden mucha autodisciplina, fortaleza y resiliencia en tiempos difíciles, además de cómo interactuar con personas que son muy diferentes a ellos.

Aunque a veces los futuros reyes y reinas estelares pueden tener algún nivel de parentesco con algunas de las familias reales más antiguas de la Tierra, normalmente no es así.

Y una cosa que debo dejar muy clara aquí es que los reyes y reinas estelares de las sociedades holísticas son muy diferentes en todos los sentidos de las duras y crueles familias reales narcisistas que se encuentran en la Tierra, muchas de las cuales tienen una conexión directa con los linajes reptilianos. Son en su mayoría ejemplos a seguir, representantes y embajadores de su sociedad que trabajan con y para su

gente, pensando en sus mejores intereses. Al contrario de lo que sucede en la Tierra y esto se debe a que toda su mentalidad es diferente.

Van a la Tierra como semillas estelares para una o varias encarnaciones, o como Step Downs, donde son extraterrestres completos que viven como humanos entre ellos y usan un nombre e identidad humanos normales durante algunos años como parte de su entrenamiento como futuros reyes y reinas.

Después de eso, muchos permanecen cerca de la Tierra en naves estelares en órbita, durante su prolongado tiempo de aprendizaje, ya que pueden ver y estudiar todos los problemas de la Tierra desde otro punto de vista y participar en las posibles soluciones a esos problemas. Aquí, una vez más, puedes ver como la Tierra es tomada o considerada como una escuela de almas.

Este es el caso de Taygeta, donde la reina Alenym Alexandra 1<sup>a</sup> vivió en la Tierra como una simple humana, adoptando un nombre normal y en una familia normal durante varios años, porque necesitaba saber de primera mano como era vivir allí y aprender todo lo que pudiera sobre cómo afrontar los problemas y como resolverlos.

Taygeta siempre ha sido un objetivo para el Cabal de la Tierra que durante mucho tiempo ha buscado apoderarse de ella o invadirla de alguna manera y convertirla en una colonia, como muchos sospechan, para convertirse en un trampolín para invadir otras culturas en el sistema estelar de las Pléyades.

En uno de los últimos intentos, planearon crear una reina títere que trabajaría para ellos y sus intereses, pero afortunadamente la reina Alenym fue nombrada reina y asumió el poder antes de que eso pudiera suceder.

Como muchos de ustedes saben, Taygeta y sus políticas no son del todo bien vistas ni aprobadas por la Federación Galáctica, ya que Taygeta y Alenym son vistos como algo rebeldes y no cooperativos con sus intereses. Principalmente porque Taygeta y Alenym ven a los procedimientos e intereses de la Federación Galáctica como bastante turbios, poco claros e incluso regresivos en ocasiones, muy en contra de lo que deberían ser las verdaderas sociedades holísticas.

Al estar tan cerca de la Tierra y su Cabal, y sabiendo además que la Federación Galáctica no la aprueba, Alenym siempre se mueve con la máxima seguridad a pesar de que no ha habido amenazas claras a su integridad. Además, la reina Alenym Alexandra ya ha elegido, principalmente por precaución, a su sustituta que ahora se encuentra entrenando a su lado, aunque no tiene planes de dimitir ni de dejar su puesto y su cargo a corto plazo.

Volviendo a las sociedades holísticas, la pregunta más importante aquí es cómo implementar una en la Tierra. Este es un tema para innumerables discusiones y videos, pero lo que puedo decir ahora es que la base de toda sociedad holística, y sin la cual no puede funcionar, es la alta ética y la mentalidad de sus miembros.

Aquí es donde se dice que el servicio a los demás debe ser la mentalidad que debería tener al menos la gran mayoría de sus miembros, o la sociedad emergente volverá a corromperse y caer en otros sistemas políticos desiguales. Muchas comunidades espirituales impulsan ciegamente la mentalidad de servicio a los demás como la clave para una sociedad holística, una "sociedad holográfica" como la llaman, y aunque esto objetivamente es correcto, el problema es que si solo unas

pocas personas de buen corazón y buenas intenciones siguen con esta mentalidad, en la Tierra terminan siendo explotados por sus llamados guías y líderes de grupo, casi hasta la esclavitud, todo en nombre del servicio a los demás, por lo que en la Tierra las cosas no son tan simples.

Esto se agrava mucho con la idea común de que los servicios espirituales deben brindarse de forma gratuita, y cobrar por el trabajo mientras se hacen cosas que no son parte de las formas socialmente aceptadas de ganar dinero, esto se ve como una razón para dudar de la integridad y la legitimidad de esas personas.

Veo esto como una trampa New Age, controlada por el gobierno, porque las personas que están invirtiendo su tiempo y esfuerzo en actividades espirituales no podrían seguir haciéndolo si no cobrarán por lo que hacen, porque tendrían que encontrar una vida normal, trabajar de 9 a 5 para pagar sus facturas y alimentos, dejándolo sin tiempo ni energía para hacer su trabajo positivo que puede ayudar a muchas personas con ideas afines, así como atraer a muchas otras personas a esa forma positiva de pensar y vivir que pueda propiciar la formación de una sociedad holística.

En la Tierra, las cosas deben abordarse con mucha cautela, porque es mejor que las personas positivas satisfagan sus necesidades antes de que puedan ayudar a otros o volverán a caer en la necesidad, y con ello todo su buen trabajo positivo se detendría por completo. Atiende a tus necesidades y a tu estabilidad y solo entonces ayuda a los demás desde ese punto de fortaleza, como dijo Ari, el Tigre Urmah.

Y esto nos lleva a otro punto importante a considerar para la formación de una sociedad holística y es la mentalidad de vivir en carencia. La idea de escasez hará que las personas opten por intereses egocéntricos, porque sus instintos de supervivencia estarán en juego, lo que les hará entrar en una mentalidad de acaparamiento, así como en el servicio a uno mismo.

Al menos se deben satisfacer las necesidades básicas de la población humana antes de que puedan desarrollar una mentalidad lo suficientemente buena como para siquiera comenzar a formar la base de una sociedad holística. Y para lograr esto, se debe eliminar el Cabal de la Tierra y eso es una tarea difícil.

Como todos sabemos, la Federación Galáctica y sus agendas poco claras entran en juego aquí. Por ejemplo, la idea de que la Tierra debe ser como es para darles a las almas allí la experiencia de aprendizaje que desean a pesar de las dificultades y mucho sufrimiento.

Las sociedades holísticas son un tema enorme que estaré abordando en futuros videos, donde seguiré describiéndolas con el máximo detalle para que por fin sean bien conocidas por todos ustedes, para que puedan tenerlas como referencia para crear la suya propia en la Tierra.

Gracias si llegaron hasta aquí en mi video. Gracias por darle like y suscribirse para obtener más información si consideran que esta es valiosa para ustedes, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu